

42 detenidos y 457 infracciones cursadas en el primer semestre

TEMUCO. Alcalde dice que se están planificando operativos conjuntos para intensificar la fiscalización en el centro.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Un total de 457 infracciones, además de la detención de 42 personas por delitos como hurtos, porte y uso de arma blanca, amenazas de muerte, agresiones y riñas son las cifras que reflejan el trabajo que busca erradicar el comercio ambulante ilegal y las actividades delictivas del centro de Temuco.

El alcalde Roberto Neira reafirmó que la seguridad ciudadana es una prioridad absoluta de su gestión. En este contexto, destacó que “estamos trabajando constantemente en fortalecer la seguridad ciudadana y el control del comer-

“Estamos trabajando constantemente en fortalecer la seguridad ciudadana y el control del comercio ambulante, aunque hemos liberado algunos espacios, las personas se desplazan a otros sectores”.

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

cio ambulante, aunque hemos liberado algunos espacios, las personas se desplazan a otros sectores. Por ello, el municipio está planificando operativos conjuntos con la PDI, el Servicio de Impuestos Internos y Carabineros de Chi-

le, entre otras instituciones, para intensificar la fiscalización”.

Agregó que “mantenemos un compromiso inquebrantable con la recuperación de espacios seguros para los temucos y sus visitantes, sin embargo, si la ciudadanía sigue apoyando el comercio ambulante ilegal, se perpetúa un modelo de negocio que daña a la ciudad, un problema que afecta tanto a nivel local como nacional. Por eso, invitamos a la comunidad a colaborar con nosotros para construir un Temuco más seguro y ordenado” agregó Neira.

COMPROMISO

Para finalizar, el edil comentó



“MANTENEMOS UN COMPROMISO INQUEBRANTABLE CON LA RECUPERACIÓN DE ESPACIOS SEGUROS PARA LOS TEMUCOS Y SUS VISITANTES, SIN EMBARGO, SI LA CIUDADANÍA SIGUE APOYANDO EL COMERCIO AMBULANTE ILEGAL, SE PERPETÚA UN MODELO DE NEGOCIO QUE DAÑA A LA CIUDAD”, SEÑALÓ EL ALCALDE.

que como municipio continuarán trabajando hasta garantizar que el centro de Temuco sea un lugar donde las

familias puedan transitar con tranquilidad, libres de delincuencia y de comercio ilegal, trabajando con firmeza para

mantener la seguridad de los miles de peatones que a diario transitan por el centro de la ciudad.

CS